

＼わたしの／

就職活動記

洛和ホームライフ御所北

Tさん

京都先端科学大学
心理学科 卒業

介護総合職

2024年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

介護職を目指した理由

私は幼い頃から将来は人の役に立つ仕事がしたいと思っていたので、介護職は直接、人をサポートできるやりがいのある仕事だと考えたからです。

洛和会を選んだ理由

説明会の時から人事の方にはとても親切にしていたり、選考時、まだ自分の考えがはっきりしていない時でも寄り添っていただけたので、洛和会なら信頼できる法人だと感じたからです。

有料老人ホームを選んだ理由

入社前に参加した施設見学で見た時に、自分が想像していた老人ホームとは違い、「清潔で穏やかな雰囲気の施設だな」と感じ、私もこんな場所で働きたいと思ったからです。

仕事のやりがい

利用者さんから「ありがとう」とよく言っていたり、感謝の言葉をもらえた時にやりがいを感じます。また、自分自身の「できること」が増えてきたことも個人的にうれしく思っています。



うれしかった出来事

利用者さんに名前を覚えていただいたら、「あなたと出会えて良かった」と言っていただけたことがとてもうれしかったです。

プリセプターとの関わり

いつも仕事の悩みや相談に乗ってくださり、悩んでいることに対して、どうすれば解決することができるのか具体的なアドバイスをしていただいている。

今後の目標

介護職員の一員として、ひとりでも多くの方に頼っていただける人材になれるように頑張っていきたいです。そして、これからも楽しく仕事を続けていきたいと思っています。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

初めての経験で不安なことが多いかと思いますが、Tさんからの質問や、いろいろなことにチャレンジする姿を見てすごくうれしく思います。私だけでなく、頼りがいのある先輩たちと共にサポートしますので、一緒に成長していきましょう！



＼わたしの／

就職活動記

洛和ヴィライリオス

Aさん

京都先端科学大学
経済経営学部 卒業

介護総合職

2021年入社
介護老人保健施設勤務

仕事のやりがい



私にとってこの仕事のやりがいは利用者さんの笑顔です。実際にこの仕事を始めて大変なことやつらい事はたくさんありました。しかし、利用者さんが笑顔で楽しく過ごしておられるのを見ると、逆にこちらが元気をもらえます。また、「芦田さんありがとう」と名前を覚えていただき、自分が必要とされているのを感じるととてもうれしいです。

うれしかった出来事



先輩職員からフィードバックをもらいながら自分の未熟な所を直していく、回数をこなし、介助の独り立ちができました。

洛和会を選んだ理由



実家の近くに洛和会音羽病院があり、「洛和会」という名前は知っていました。企業研究をする中で10日間のリフレッシュ休暇をはじめとした充実した福利厚生を知り、魅力を感じました。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

老健では、医師・看護師・栄養士・リハビリ職・ケアマネジャー等の他職種と連携しながら働きます。他職種と関わることでさまざまな知識や技術を学ぶことができるため、自分のスキルアップにもつながります。積極的に関わりスキルアップしていってほしいです。



介護職を目指した理由



就職活動を始める少し前に母を亡くし、その頃から訪問介護を受けている祖母のカイゴの手伝いをするようになりました。祖母を担当するヘルパーさんと関わる中で介護の仕事を知り、介護の知識や技術は将来絶対必要になると思い、学びたいと思いました。

今後の目標・メッセージ



まだまだ分からぬことだけですが少しでも早くできることを増やし、介助の質を高めていきたいと思います。また、仕事を通じて介護職としても社会人としても成長していきたいです。

就職活動ではさまざまな業界、企業を見ることをおすすめします。それぞれの企業に良さがあるのでしっかりと企業研究をし、自分に合う企業を見つけてください。就職活動は心身ともに疲弊しますが粘り強く頑張ってください。



＼わたしの／

就職活動記

洛和グループホーム花園

Uさん

京都先端科学大学
健康スポーツ学科 卒業

介護総合職

2023年入社
介護老人保健施設勤務

介護職を目指した理由

周りに介護で働いている人が何人かいて、話を聞いているうちに興味を持ち始めたので、介護職を目指そうと思いました。

うれしかった出来事

あまり声に出さない利用者様が問い合わせに答えてくれたり、ありがとうと笑顔で行ってもらえることが嬉しく思います。また、先輩職員に「センスある」や「向いてる」と言ってもらえたことが嬉しかったです。

仕事のやりがい

小さなことでも利用者さんに「ありがとう」と、笑顔で言ってくださる時や、先輩職員に教えてもらったことを一人で出来るようになった時にやりがいを感じます。

所属サービスを選んだ理由

施設見学に行った際、色々な施設を見て回り、グループホームの雰囲気が自分に合ってそうだと感じ、希望しました。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

介護は専門的な知識や技術が求められる仕事ですが、それだけあっても意味がありません。人として・・・どうなのか、介護職の経験や人間性が如実に出る、とても深い仕事です。

どうか初心を忘れず、認知症という病気の人ではなく、一人の人間としての関わりを大切にしていってください！



洛和会を選んだ理由

研修が充実しており、現場に行く前の不安だけでなく、現場に行ってからも定期的に研修があり、安心して取り組めると感じたから。

今後の目標・メッセージ

まずは、一年間基礎をしっかりと行い、介護福祉士の資格を目指して、キャリア、技術向上に励んでいきたいです。

就きたい職業が決まっている人は、その目標に向かって努力してほしいです。まだ決まっていない人は、先輩の話を聞いたり、いろんなことに挑戦して、ゆっくり決めていけばいいと思います。就職活動頑張ってください！！

